



Expression libre sur une question d'actualité
Intervention du groupe CGT

Non à l'impérialisme ! Les peuples ne sont pas à vendre !

En ce début d'année, la voix de la Paix et du droit international est une fois de plus foulée aux pieds par les impérialismes débridés.

De la Palestine à l'Ukraine, en passant par le Soudan et maintenant le Venezuela, les peuples agressés sont en première ligne de l'autoritarisme et de la fascisation accélérée ayant cours actuellement partout dans le monde.

Le paravent du narcotrafic ne trompe personne, ce sont ici les premières réserves mondiales de pétrole mais aussi les terres rares qui sont visées. Et demain ? Le Groenland, Cuba et d'autres pays Sudaméricains voient déjà leur souveraineté démocratique menacée par une même volonté de puissance inextinguible.

A la résignation, parfois encouragée par les atermoiements de nos premiers dirigeants, opposons les initiatives de solidarité en tout lieu pour exprimer non seulement une parole alternative, mais surtout d'autres perspectives à construire dans les relations internationales face à une logique de guerre.

Face à tous les prédateurs, et à ceux qui laissent faire, le respect du droit des peuples à l'autodétermination doit être au cœur de nos mobilisations.